

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fête de la musique

Cette année, exceptionnellement, la fête de la musique de Chambéry se déroulera le samedi 20 juin pour que cette fête populaire soit accessible à tous.

Dans le but de redonner le sens originel de cette fête, qui vise à « ouvrir » les rues aux artistes et mettre davantage en valeur les principales places de la ville, l'événement passera cette année de 16 à 8 podiums (Place de l'Hôtel de ville, de l'Europe, du Palais de Justice, des Eléphants, de la brigade de Savoie, Métropole, les Halles et Carré Curial).

Par conséquent, chacun pourra apprécier des ambiances diverses tout en se baladant dans les rues de la ville avec la participation d'une vingtaine de bars et autre lieux conviviaux qui vont également proposer des interventions musicales. Tous pourront remarquer les initiatives des chambériens et de la ville qui feront de cette fête de la musique, une fête de rassemblement, créée collectivement.

Parmi cette large offre artistique, la fête de la musique chambérienne mettra en avant le dynamisme et savoir-faire de nos groupes locaux. Cette nouvelle organisation incitera à la flânerie urbaine.

Grâce à l'investissement de tous, la fête de la musique de Chambéry, attend de nouveau cette année une forte mobilisation. Ce cru 2015 va réunir près de 130 groupes, faisant de cette soirée la plus grande fête de la musique du département. Et vous, que faites-vous le Samedi 20 Juin ?

La carte interactive est disponible sur le site d'Eté Show : <http://ete.chambery-tourisme.com/fr/evenements/fete-de-la-musique/>